



Yacimiento Macondo. 28/09/2010. Golfo de México.

El vertido se detuvo en julio. Nuestro compromiso continúa.

El accidente de la plataforma Deepwater Horizon nunca debió suceder y lamentamos profundamente su impacto en las víctimas, el medio ambiente y las comunidades del litoral de Estados Unidos en el Golfo de México.

No se ha vertido petróleo en el Golfo desde el 15 de julio. BP asumió toda la responsabilidad en las tareas de limpieza y ahora nos gustaría informar de los últimos progresos realizados.

Estamos restableciendo el entorno y la economía de las Costas del Golfo.

Hemos ayudado a organizar a más de 48.000 personas, 6.000 barcos y 120 aviones para la limpieza tanto de las aguas como del litoral. Hoy, las autoridades estadounidenses han reabierto el 97% de las aguas nacionales para la pesca y los turistas han vuelto a las playas.

Hemos dedicado 500 millones de dólares para trabajar con investigadores científicos en el impacto potencial del vertido en el medio ambiente y en la salud pública. También hemos dotado un fondo independiente con 20.000 millones de dólares para hacer frente a la reparación de los daños medioambientales y al pago de las reclamaciones legítimas. Mantendremos el compromiso durante el tiempo que sea necesario, ayudando a que las cosas se hagan bien.

Estamos aplicando y compartiendo las lecciones aprendidas para que no vuelva a ocurrir.

Mientras trabajábamos para detener el vertido, cientos de ingenieros y científicos desarrollaron tecnologías innovadoras y descubrieron nuevas técnicas que ayudarán a nuestra industria a ser más segura y a tener mayor capacidad de respuesta. Estamos compartiendo ampliamente lo que hemos aprendido con otras compañías petroleras, con gobiernos y con las entidades reguladoras.

Estamos decididos a poner en práctica las lecciones aprendidas en toda la compañía. Uno de nuestros primeros pasos ha sido implementar en nuestras operaciones por todo el mundo las recomendaciones surgidas de nuestras investigaciones realizadas a raíz del accidente.

Queremos expresar nuestro profundo agradecimiento a los miles de personas implicadas por la entrega demostrada y por el considerable apoyo que hemos recibido de diferentes ámbitos, como gobiernos, compañías del sector y particulares.

Más información en bp.com/gulfofmexico

